

JEAN-VICTOR CASTOR



ÉLINE
GRAND-ÉMILE
REMPLAÇANTE



JEAN-VICTOR CASTOR
C'EST LE **MOMENT**

Je vous remercie pour la confiance que vous m'avez exprimée en votant pour ma candidature avec Eline GRAND EMILE. Cette ferveur populaire nous permet d'accéder au second tour.

Le vote est un acte citoyen, ce Samedi 18 Juin j'appelle ceux qui ne l'ont pas encore fait, à voter en notre faveur.

Je mesure l'état de déliquescence de notre société guyanaise, je comprends vos frustrations, votre amertume, vos angoisses, pour vos parents, vos enfants et plus généralement pour notre Guyane.

Les résultats du premier tour confirment votre désir de **respect**, de **grandeur**, **d'ambition**, de **responsabilité** et de **justice**. Ce signal fort démontre qu'il a fallu du temps et des expériences pour mûrir ce cheminement collectif. Je sais maintenant que nous sommes prêts.

C'est le moment !

Collectivement, nous avons le devoir de réussir un nouveau pari, **celui de la crédibilité dans nos choix pour l'avenir de la Guyane et pour les générations futures.**

C ' E S T L E
M O M E N T



Je vous propose un choix de rupture avec les politiques publiques passées. Comme vous, je veux d'une Guyane enracinée sur ses terres, où femmes et hommes prospèrent en harmonie avec leur environnement.

Mon action parlementaire sera tournée à la fois vers l'amélioration de votre quotidien (la vie chère, l'accès au logement, le développement d'espaces d'activités...) et vers les enjeux de demain (restitution du foncier et évolution statutaire...).

Ma mandature sera active, intense et basée sur un agenda propre à notre territoire. Je serai vigilant sur la nécessaire adaptation des lois françaises au contexte guyanais. Je m'appuierai sur le formidable potentiel intellectuel de nos experts issus d'équipes basées en Guyane et dans la diaspora. Déjà mobilisés, je m'appuierai sur eux pour chasser de votre quotidien les lois inopérantes voire scélérates qui entravent notre développement.

J'agirai en conséquence pour faire adopter des lois d'orientation fiscale et sociale qui favorisent le développement des entreprises et de l'emploi dans les secteurs stratégiques (Agriculture, Forêt, Pêche, BTP...) pour assurer la souveraineté alimentaire et énergétique de la Guyane.

Ma méthode de travail est basée sur une consultation continue des populations locales. J'agirai constamment pour le **rassemblement et la réconciliation entre les communautés guyanaises**. Pour cela, nous formerons un bloc solide qui répondra au principe du : « **respect pour respect** ».

Ma mission sera d'agir à l'Assemblée Nationale dans l'intérêt de la Guyane et de ses habitants. Autant de fois qu'il sera nécessaire, je saisirai les juridictions internationales, pour obtenir gain de cause en votre nom.

Je peux vous assurer que nos besoins essentiels, tels que **la restitution du foncier, la souveraineté alimentaire, la maîtrise de nos ressources, le développement endogène, l'accompagnement de nos entrepreneurs et l'autonomie de la Guyane** sont mes lignes directrices.

Dans la continuité des accords de Guyane, nous emprunterons ce chemin ensemble, sereinement, et avec assurance nous réussirons.

Nous sommes à un tournant décisif pour notre Guyane, **samedi 18 juin 2022**, en votant pour Jean-Victor CASTOR et Eline GRAND-EMILE, vous devenez acteur du changement.

C'est le Moment !

